
課外活動について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 8月 23日） 

 

 体育会に所属しているものです。現在、体育会に所属する公認団体に対し敷かれてい

る規制がどういう基準で判断されたものなのか、または、規制を体育会に依頼したので

あれば体育会常幹に一般体育会員からのヘイトが集中することが容易に想像できるの

にもかかわらず依頼した意図を発表していただきたいです。また、7月に体育会に所属

する部活でクラスターした原因は 7 月再開時に敷かれていた規制を遵守しなかったこ

とによるものであるにも関わらず、7月再開時よりも規制を強化した理由も併せて回答

願いたいです。現在の規制はいささか不当であり、いくらコロナ対策といっても学生の

自由を侵害しているのではないかと考えております。対応に追われていることだと思い

ますがどうぞよろしくお願いします。 

 

【回答】（回答日：2020年 8月 31日） 

（回答者：教育推進・学生支援部厚生課） 

 新型コロナ感染拡大防止策として、体育会がガイドラインを策定し大学に提出された

ものです。その内容については、所属団体間での協議の上策定されたと理解しておりま

す。 

 また、7月再開時よりも今回の規制が厳しくなった理由については、クラスターの発

生を未然に防ぐために重要な対策とは何かを検討したためです。 

  


